

Ciudad de México a 14 de noviembre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 060/2018

**SÍ AL RECORTE EN EL GASTO DEL CONGRESO CDMX,
PERO CON PRUDENCIA Y RESPONSABILIDAD: PAN**

- *Legisladores del PAN pugnan por reducir dispendios y hacer más eficiente el gasto.*
- *A través del diálogo y consenso es como se alcanzan los acuerdos, asevera Mauricio Tabe.*

Como bancada de oposición, el GPPAN en el Congreso CDMX respalda el recorte al gasto del órgano legislativo, el cual representa una disminución del 30 por ciento al Presupuesto para esta Primera Legislatura.

Mauricio Tabe Echartea, Coordinador del PAN, precisó que este acuerdo fue avalado por la Junta de Coordinación Política y es una idea que su partido impulsó durante los trabajos de la Asamblea Constituyente.

Indicó que el objetivo se cumplió al poner límite en el Presupuesto del Poder Legislativo local; explicó que no debe superar el 8 por ciento al Presupuesto de la Ciudad y tampoco al índice inflacionario.

“Y también cuidamos que los incrementos no fueran desproporcionados, por eso también le pusimos un límite para que no superara la inflación. Lo que estamos haciendo en el Congreso de la Ciudad es cumplir con un mandato de la Constitución en el cual, el Grupo Parlamentario del PAN en la Asamblea Constituyente, jugó un papel determinante, nosotros fuimos desde el PAN los que propusimos cuidar los recursos públicos”.

Agregó que por primera vez, este órgano recibirá menos Presupuesto con respecto al año anterior, situación nunca antes vista en la historia de la Asamblea Legislativa, por el contrario, iba incrementándose en 7 u 8 por ciento de forma anual.

Señaló que habrá eliminación de gastos médicos, de separación, adquisición de vehículos y se reducirá al 50 por ciento el programa de adquisiciones del Congreso CDMX.

Mauricio Tabe dijo que es sólo a través del diálogo y el consenso como se alcanzan los acuerdos, por lo que aprovechó para convocar a los legisladores de MORENA a tener prudencia y responsabilidad durante la toma de decisiones del Congreso local.

“Las decisiones no se pueden tomar sólo por un partido, el llamado es a que MORENA no tome atribuciones que no le corresponden, no son dueños del Congreso, no son dueños del dinero público, las decisiones se tienen que compartir”.

También enfatizó que las definiciones sobre nombramientos internos del Congreso, deben decidirse con base en perfiles para los cargos.

“Se están repartiendo las posiciones administrativas como si la burocracia fuera un pastel que se tenga que dar a cada uno de los diputados, eso es muy grave”, advirtió.